

Pour diffusion immédiate
Le 27 février 2014

Le gouvernement du Yukon achète deux nouvelles ambulances

WHITEHORSE — Deux nouvelles ambulances sont maintenant en service pour aider les résidents dans le besoin et améliorer les services médicaux d'urgence du Yukon.

« Le gouvernement du Yukon continue d'investir dans les services médicaux d'urgence », a déclaré le ministre des Services aux collectivités, M. Brad Cathers. « Ces deux nouvelles ambulances permettront aux ambulanciers paramédicaux du territoire de venir en aide aux citoyens qui ont une urgence médicale. »

Ces ajouts à la flotte d'ambulance représentent un investissement de 306 000 \$ dans les Services médicaux d'urgence (SMU). Deux ambulanciers paramédicaux et un patient peuvent prendre place dans chacune de ces ambulances et, au besoin, on peut modifier la configuration de celles-ci afin de transporter du personnel soignant supplémentaire et deux patients.

Les ambulances sont conçues de manière à pouvoir fonctionner efficacement à longueur d'année. La sécurité a également été améliorée par l'ajout de certains éléments, notamment un système pour éclairer la scène de l'accident, des feux de secours plus intenses, des marqueurs réflecteurs améliorés et une caméra de recul. L'installation de multiples prises de courant et d'oxygène offre aussi davantage de souplesse aux ambulanciers qui doivent soigner des patients.

« Ces ambulances permettront aux intervenants hautement qualifiés des SMU de faire leur travail efficacement et en toute sécurité », a ajouté M. Cathers.

L'achat des nouvelles ambulances s'inscrit dans un plan de continuité visant à remplacer les ambulances désuètes et à moderniser la flotte de véhicule. Le Yukon possède une flotte de 23 ambulances réparties à la grandeur du territoire.

Les Services médicaux d'urgence du Yukon jouent un rôle essentiel au sein du système de santé du gouvernement du Yukon. Cinquante-huit personnes y travaillent à temps plein, y compris des ambulanciers paramédicaux, des membres de l'équipe de soins de phase aiguë et des agents de communication chargés des interventions d'urgence, ainsi que 155 volontaires. Annuellement, les équipes des SMU répondent à plus de 7 000 appels, dont 5 200 proviennent de la région de Whitehorse et 1 300, des collectivités rurales; elles effectuent également 860 transports par ambulance aérienne des collectivités rurales vers Whitehorse ou vers des établissements de santé à l'extérieur du Yukon.

Pour en savoir plus :

Services médicaux d'urgence : www.community.gov.yk.ca/fr/ems.html

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Mac Hislop
Communications
Services aux collectivités
867-393-7461
mac.hislop@gov.yk.ca

Communiqué numéro 14-048

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.